



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

12 Pièces

500 m²

Réf. 162

2 199 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété, remplie d'histoires nichée sur les hauteurs de la Tour de Mare à Fréjus. 500 m² environ de surface habitable, 2 390 m² de terrain, sans aucun vis-à-vis. Venez redonner peau neuve à cette magnifique bâtisse, admirer les horizons sur le Belvédère et ayez la tranquillité d'esprit avec environnement d'un calme absolu. Excellente rente locative, avec 3 studios et 2 T3. Vos véhicules pourront être à l'abri grâce au carport pouvant abriter 3 véhicules. Voici un lien avec l'histoire de cette propriété: Prenez RDV ici pour visiter ce bien : Maxime VALEUR (E) Agent Commercial - ...

Beautiful property, full of stories nestled on the heights of the Tour de Mare in Fréjus. 500 sqm of living space, 2,390 sqm of land, without any vis-à-vis. Come give a new look to this magnificent building, admire the horizons on the Belvedere and have peace of mind with an environment of absolute calm. Excellent rental income, with 3 studios and 2 T3. Your vehicles can be sheltered thanks to the carport that can accommodate 3 vehicles. Here is a link with the history of this property:

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

